



フォトコンテスト最優秀賞『デッドヒート』  
撮影：小田淳子さん（倉敷市）



壁一面に飾られた作品

## 感動がよみがえる

### そうじゃ吉備路マラソンパネル展・アート展

市役所正面玄関横の新庁舎建設工事仮囲いに、2024 そうじゃ吉備路マラソンフォトコンテストの入賞作品と、障がい者施設や保育所、幼稚園などから寄せられた応援イラストが展示されています。

4月18日に行われたパネル展除幕式には、フォトコンテストの入賞者や第三ひかり保育園の園児らが参加。色とりどりの作品のお披露目に、来場者から大きな拍手が上がりました。

作品は、7月中旬ごろまで展示される予定です。

## ハンドボールって面白い！

### チュッピーと一緒にハンドボール

令和7年夏に開催されるインターハイのハンドボール開催地が総社市に決定。子どもたちに競技に慣れ親しんでもらおうと5月4日、ハンドボールの体験会が雪舟生誕地公園で開かれました。

県ハンドボール協会の講師からルールやボールの投げ方などを教わり、市内外の子ども約80人が楽しみました。青空のもと、子どもたちは元気いっぱいボールを遠くへ投げていました。



ゴールキーパーのチュッピーに向かってシュート

## ミニフォト

### 最後の一筆まで真剣に



集中して長半紙に向き合う

5月12日、常盤小学校で高木聖鶴児童生徒読書大会が開催されました。この日のために練習を重ねてきた参加者は、学年ごとの課題に挑戦。時間いっぱいまで書き上げて、納得のいく1点を提出していました。

### 自分だけのかぶとを作ったよ



かぶとを何色で塗っつつかな

5月3日、天満屋ハピータウンリブ総社店のチュッピースクエアに、かぶとをかぶったチュッピーとこいのぼりが登場。訪れた親子連れらは、かぶと作りやチュッピーとの記念撮影を楽しんでいました。

### カヌーであそぼう！



見ているうちに上達していく

5月11日、そうじゃ水辺の楽校でカヌー体験が行われました。親子連れら25人が参加。インストラクターから指導を受け水上に漕ぎ出した参加者らは、高梁川の穏やかな風景を楽しみながら、心地よく風を切っていました。



ボランティアガイドが説明【4/29・こうもり塚古墳】



井山宝福寺で一心に筆を走らせる子どもたち【5/4・吉備再発見写生大会】



ライトアップされた五重塔をバックに披露された備中神楽【5/3・幻想の響宴】



会場はステージや屋台を堪能する人で溢れた【4/29・吉備路れんげまつり】



買い物と会話を楽しむ【4/29・もてなしれんげマルシェ】

## カメラ フォトニュース まちの話題

## 春の陽気に誘われて

### 吉備路れんげウイーク

4月27日から5月6日までの吉備路れんげウイーク期間中、備中国分寺をはじめ各地でさまざまなイベントが開催されました。

メインイベントの吉備路れんげまつりには大勢の家族連れや観光客らが来場。レンゲ畑の前で写真を撮るなどして、春の吉備路の美しい景色を堪能していました。



国分寺周辺に咲くレンゲが来場者の目を楽しませた【4/29・吉備路れんげまつり】

## 野菜作りを楽しんで

### 清音市民農園開園

市では、農業への理解を深めるきっかけづくりや遊休農地の有効活用などを目的に、非農家の市民が安価で利用できる市民農園を整備しています。5月1日、市内で5つ目となる市民農園が清音軽部にオープンしました。

同日行われた開園式には、農園を利用する市民や農業委員会の関係者らが参列。テープカットで開園を祝いました。

清音市民農園で貸し出すのは、約30㎡の農地41区画。利用料は、1区画あたり月額250円です。



1

① 地元の農業委員のアドバイスを受けながら、オクラの種まきに挑戦 ② 開園を祝い、テープカット。写真左から定井正雄市農業委員会会長、市長、村木市議会議員、農園利用者の岡田博貴さん



2